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Под таким названием в нашей газете
17 февраля с.г. был опубликован матери�
ал, в основу которого легло письмо в ре�
дакцию от жителя с. Плещеева Орловско�
го района ветерана войны и труда А.М.
Демиденко.

Александр Михайлович настаивал на не�
обходимости восстановить всегда висев�
шее на конечной остановке автобуса № 25
«Мезенский педагогический колледж» и
вдруг пропавшее расписание движения
этого автобуса. Генеральный директор МУ
ПАТП�1 (автобусы этого муниципального

предприятия обслуживают 25�й маршрут),
ссылаясь на существующие правила, возра�
жал автору: в расписании нет необходимос�
ти.

Вскоре после публикации редакция полу�
чила письмо из мэрии за подписью предсе�
дателя комитета по транспорту и связи 
г. Орла А.Л. Кульмана. Он сообщил, что
просьба А.М. Демиденко удовлетворена —
«расписание движения автобусов 25�го
маршрута на конечной остановке «Мезен�
ский педагогический колледж» вывешено».
Ведь могут, если захотят.

В прошлом я учитель. Трудовой стаж почти
тридцать лет, но льгот никаких не имею, а
пенсия моя 2500 рублей. Нет, на судьбу я не
ропщу, но иногда становится грустно. Вроде
бы ответственная всегда была, трудилась до�
бросовестно, никогда не стремилась к карье�
ре, хотя были периоды, когда мне предлагали
повышение в должности, а ничего не имею.
После наступления пенсионного возраста
больше не работаю — надо уступать место
молодёжи.

Но я не жалуюсь. Меня другое беспокоит.
Я хочу обратиться к тем, кто сегодня облива�
ет грязью несовершеннолетних узников.
Едешь порой в электричке, а по соседству
только и слышишь оскорбления в их адрес.
И кто же эти люди? Чаще всего оскорбляют
те, кто имеет льготы. Им мало платят, а вот
бывшим узникам, по их мнению, много. А по�
чему такая злоба? Неужели завидуют они
тяжким мучениям, которые пришлось испы�
тать тогдашним детям в годы войны, да и

после, и сейчас, когда люди озлобляются всё
больше и больше. Злоба и ненависть спо�
собны даже добрых людей лишить разума.

Люди, одумайтесь! Давайте трезво мыс�
лить и рассудительно поступать, уважитель�
но и доброжелательно относиться к живым.
А главное: давайте думать о своих детях,
внуках, правнуках, то есть не будем подавать
им пример жестокости.

М.Н.

Свердловский район.

ПОМОГЛА ГАЗЕТА

«ЖИВЕТ НАША
ОТРАДА...»

Под таким названием 19 октября прошло�
го года в «Орловской правде» был опублико�
ван материал, где рассказывалось о пробле�
мах поселка Отрада, об одной местной жи�
тельнице, в квартире которой жилищная
служба отрезала воду за неуплату, невзирая
на то, что у пенсионерки маленькая пенсия, а
субсидию на тот момент она не получала.

На днях от героини этого материала, Ва�
лентины Замышляевой, пришло письмо, в
котором она благодарит нашу газету за по�
мощь и делится с нами своей радостью —
пенсионерке наконец подключили воду.

ПО ЗАКОНУ

ОТДЫХ 
В САНАТОРИИ

«По закону мне

должны предостав�

лять санаторно�ку�

рортную путевку не

чаще одного раза в

год. Я подал заявле�

ние на получение пу�

тевки в нынешнем го�

ду. Мне отказали, но постави�

ли в очередь на 2008 год, ска�

зали, что, в крайнем случае,

можно подойти в конце 2007

года. Значит, получается, что

путевка дается один раз в три

года? А как же выполнение за�

кона?»

Николай ТОЛКУНОВ.

г. Орел.

За разъяснениями мы обрати�
лись в Орловское региональное
отделение фонда социального
страхования РФ, где нам ответи�
ли, что объем и условия финанси�
рования санаторно�курортного
лечения льготной категории граж�
дан определяются с учетом де�
нежных средств, выделяемых
фонду социального страхования
РФ из федерального бюджета на
соответствующий финансовый
год.

В 2005 году жителю Орла Н. Тол�
кунову, как пояснили в отделении
фонда, была предоставлена пу�
тевка в санаторий «Лесной». На
момент подачи им заявления на
2006 год отделением фонда не
были обеспечены путевками
4258 граждан, имеющих право
на меры социальной поддержки,
поэтому в следующем году Н.
Толкунову может быть предос�
тавлена путевка в случае, если
откажется кто�нибудь из тех, кто
подал заявление раньше. Или же
в том случае, если орловскому
отделению фонда дополнитель�
но увеличат количество выде�
ленных путевок в санаторно�ку�
рортные учреждения.

??

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

ОТМЕНИТЕ УРОК ЖЕСТОКОСТИ

НАМ ОТВЕЧАЮТ

«СПОРНЫЙ ИНТЕРВАЛ»

Новый виток интереса
российских земледельцев к
таким масличным культу�
рам, как рапс, сурепица,
горчица, неслучаен. Внима�
ние к ним возросло во всем
мире. Все уже убедились,
что других таких культур, в
семенах которых содержит�
ся до 50 процентов масла и
свыше 20 процентов белка,
нет. В структуре мирового
производства растительно�
го масла рапс занимает
свыше 12 процентов, усту�
пая только объемам соево�
го и пальмового масел, но
опережая подсолнечное.
Интерес к этой ценной
культуре далеко не новый. В
1913 году российские крес�
тьяне экспортировали в Ев�
ропу 300 тысяч пудов семян
рапса. В Западной Европе
это масло уже несколько
лет используется в качест�
ве замены дизельного топ�
лива и бензина. В Германии
36 процентов АЗС торгуют
биодизелем, поскольку его
производство превысило
полмиллиона тонн в год. Из
тонны семян рапса здесь
производят 350 килограм�
мов топлива, в котором в 35
раз меньше серы и в 2 раза

— сажи, и стоит оно на 15
процентов дешевле соляр�
ки. Наладили производство
биодизеля также в Италии,
Франции и Австрии. Пер�
вые шаги по переводу сель�
скохозяйственной техники
с солярки на биотопливо,
состоящее из смеси рапсо�
вого масла с добавлением
метилового спирта, сдела�
ны и в России: в Алтайском
крае благодаря местному
моторному заводу на этой
смеси работают 180 трак�
торов. Поэтому посевные
площади под рапсом и дру�
гими капустными маслич�
ными за последние годы
выросли с 17 до 26 милли�
онов гектаров, а валовой
сбор семян поднялся до 43
миллионов тонн. В России
при огромной потребности
в кормовом белке посевные
площади под рапсом уве�
личились с 160 до 250 ты�
сяч гектаров, а урожай�
ность семян —  с 7,4 до 10 —
11 центнеров с гектара.

По инициативе компании
ООО "Сингента" на базе
Всероссийского научно�ис�
следовательского и проект�
но�технологического ин�
ститута рапса (ВНИПТИР) в

г.Липецке 31 января — 1
февраля состоялся Всерос�
сийский семинар "Техноло�
гия возделывания рапса с
использованием продуктов
компании "Сингента", на
котором присутствовало
более 120 человек из раз�
ных регионов России: Цент�
рально�Черноземной зоны,
Поволжья, Нечерноземной
полосы, Краснодарского
края. С приветственным
словом к участникам семи�
нара обратился зам. на�
чальника областного управ�
ления И. Мягков. От фирмы
"Сингента" с докладом на
тему "Сингента" в мире и
России. Цели  и задачи се�
минара" выступил нач. от�
дела развития бизнеса и
маркетинга А. Берковский .

На семинаре рассматри�
вался анализ рынка рапса в
России и пути его развития,
которые представил дирек�
тор института рапса В. Кар�
пачев. Производство семян
рапса рассматривалось в
плане элементов интенсив�
ной технологии возделыва�
ния, таких как обработка
семенного материала, сис�
темы обработки почвы и

удобрений, сроки и спосо�
бы посева, интегрирован�
ная защита растений и
уборка. Сортовой состав
рассматривался примени�
тельно к региональным
особенностям с учетом со�
стояния материально�тех�
нической базы хозяйств.
Важным моментом было
освещение вопросов воз�
делывания и защиты рапса,
поскольку эффективное
применение высокотехно�
логичных  пестицидов фир�
мы "Сингента" возможно
только при высокой культу�
ре земледелия. Для убо�
рочных работ и первичной
подработки семян предос�
тавлена широкая номенк�
латура комбайнов, очисти�
тельно�сушильных агрега�
тов, позволяющих быстро и
без потерь собрать товар�
ную часть продукции.

В процессе работы семина�
ра большое внимание уделя�
лось вопросам сбыта продук�
ции и перспективам развития
рынка семян рапса. Были орга�
низованы посещения отде�
лов и лабораторий института.

В заключение работы се�
минара были организованы
"круглые столы" по актуаль�
ным проблемам, связан�
ным с возделыванием и ре�
ализацией выращиваемого
масличного сырья, с учас�
тием специалистов фирмы
"Сингента", специалистов
ВНИПТИРа и непосред�
ственно сельхозпроизводи�
телей.

На этом работа фирмы
"Сингента" не заканчивает�
ся. В летний период будет в
одном из хозяйств Липец�
кой области проверены на
практике все мероприятия,
которые обсуждались на
этом семинаре, чтобы
практически показать тех�
нологию возделывания
рапса. Компания "Синген�
та" является связующим
звеном между производите�
лем и потребителем рапса.

А.Берковский, 
начальник отдела разви�
тия бизнеса и маркетинга
ООО " Сингента".

На хлеб зарабатывают руками,
на масло — головой
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